

Taller 30x30 Virtual 7 de 8



Creación de capacidad organizativa
Aprender sobre el desarrollo de capacidades a través de subvenciones de la Junta de Conservación de la Vida Silvestre, cómo determinar las necesidades de capacidad del personal y cómo conectarse directamente con la comunidad local. Este taller de guía práctica les ayudará a financiar sus proyectos, hacer crecer sus organizaciones y mejorar sus esfuerzos de construcción de comunidad.

Jueves, 26 de octubre, 2023
10:00 am - 11:30 am | Webinario Zoom



SHANNON
Lucas

Wildlife Conservation Board



KAREN
Buck

Conservation Impact



JUAN
Rosas

Hispanic Access Foundation



¿NO PUEDE PARTICIPAR?

Todos los talleres serán grabados y subidos al canal de YouTube de FHBP.



ACCESIBILIDAD / INCLUSIÓN

Todos los talleres incluyen interpretación en español y subtítulos.

GRATIS, PERO DEBE INSCRIBIRSE



WWW.FHBP.ORG

EN COLABORACIÓN CON:

**POWER
IN NATURE**



Resúmenes de las Presentaciones

Jueves, 26 de octubre, 2023

10:00 am - 11:30 am | Zoom



SHANNON
Lucas

Programas de financiación de la Wildlife Conservation Board

La Junta de Conservación de la Vida Silvestre (Wildlife Conservation Board - WCB) implementa 17 programas diferentes que financian proyectos para proteger y restaurar el hábitat para la conservación de la vida silvestre y el acceso público relacionado con la vida silvestre. La WCB desempeña un papel clave en la implementación de los objetivos 30x30 del estado. Otro énfasis de la WCB es trabajar con un conjunto diverso de socios y ayudar a respaldar más trabajo en comunidades de justicia ambiental. Se proporcionarán detalles sobre los fondos disponibles, los proyectos prioritarios y cómo solicitar a la WCB. Pueden encontrar información adicional y una pre-solicitud en wcb.ca.gov en la pestaña de Grants (Becas/Subvenciones).



KAREN
Buck

Mejorando su capacidad organizacional

Unirse al esfuerzo 30x30 de California puede significar grandes cosas para sus organizaciones: proyectos más grandes, más personal, mayores presupuestos, mayor impacto. Gestionar ese tipo de crecimiento requiere un esfuerzo real, un liderazgo eficaz y claridad sobre cómo encaja 30x30 en el panorama general de sus organizaciones. Aprendan cómo evitar los obstáculos comunes del crecimiento rápido, determinen el tipo de capacidad que necesitan para tener éxito y tracen su rumbo para llevar a sus organizaciones hacia un futuro más sostenible.



JUAN
Rosas

Guiando a las organizaciones hacia el desarrollo de comunidad

En esta presentación, Juan profundizará en el arte de cultivar la confianza y fomentar el apoyo comunitario para encabezar una coalición centrada en la conservación. Aclarará las complejidades del liderazgo eficaz que no sólo guía sino que defiende la causa. A través de estrategias reveladoras y ejemplos del mundo real, revelará el plan para crear espacios al aire libre equitativos y accesibles para todos. Acompañenos para explorar cómo la creación de una coalición basada en la confianza abre el camino para los esfuerzos de conservación sostenible, empodera a las comunidades y garantiza que el aire libre siga siendo un tesoro compartido para que todos lo disfruten.





Biografías de Oradores

Jueves, 26 de octubre, 2023

10 - 11:30 am | Zoom



SHANNON
Lucas

Junta de Conservación de la Vida Silvestre

Shannon Lucas ha sido supervisora científica ambiental senior en la Wildlife Conservation Board (Junta de Conservación de la Vida Silvestre) durante más de dos años. Supervisa programas de restauración y desarrollo que incluyen la mejora del flujo de los arroyos, la conservación del hábitat ribereño, la conservación del desierto y el acceso público. Antes de trabajar en WCB, pasó más de ocho años en el Programa de Planificación de la Conservación del Paisaje del CDFW como coordinadora estatal del programa de Planificación de la Conservación de la Comunidad Natural y ayudó con la coordinación del programa de Estrategias Regionales de Inversión en Conservación. Antes de unirse a CDFW, trabajó como bióloga para una entidad del gobierno local en el sureste del condado de Los Ángeles, la Autoridad de Preservación del Hábitat de Puente Hills, donde administró y monitoreó una gran reserva de hábitat. Antes de eso, trabajó durante 10 años en firmas de consultoría ambiental como botánica y ecologista, y luego como gerente de proyectos y directora, dirigiendo y administrando proyectos de cumplimiento ambiental pequeños y grandes en todo California. Shannon tiene un B.S. en Biología (con especialización en Química) de la Dominican University de California y un M.S. en Estudios Ambientales de la California State University, Fullerton. Vive en Sacramento con su marido y sus mellizos de 9 años.



KAREN
Buck

Conservation Impact

Karen Buck es vicepresidenta de Conservation Impact, una empresa de desarrollo organizacional que trabaja con líderes conservacionistas para desarrollar organizaciones más fuertes y sostenibles. Ha trabajado con grupos y agencias de conservación de la tierra y el agua en todo el país, desde pequeños grupos comunitarios hasta grandes organizaciones nacionales, y ayuda a sus clientes a tomar decisiones estratégicas, desarrollar planes y herramientas útiles y desarrollar habilidades para crecer, prosperar, y gestionar eficazmente el cambio.



JUAN
Rosas

Fundación Acceso Hispano

Juan Rosas es un dedicado Gerente de Programas de Conservación en la Hispanic Access Foundation (Fundación Acceso Hispano). Con una carrera que abarca más de 17 años, no solo fundó y dirigió múltiples organizaciones sin fines de lucro en el sur de California, sino que también se convirtió en una fuerza impulsora en la defensa de los derechos humanos esenciales. Impulsado por una creencia inquebrantable de que cada individuo debe tener acceso a necesidades fundamentales como vivienda, alimentación, atención médica, educación y espacios recreativos, Juan ha dedicado su vida a lograr cambios positivos. A través de sus incansables esfuerzos, ha trabajado para asegurar financiación y aumentar la conciencia sobre estos temas vitales. Además de su impactante trabajo de conservación, el alcance de Juan se extiende al ámbito de las charlas motivacionales. Ha compartido su mensaje inspirador en escenarios nacionales e internacionales, cautivando al público en conferencias, universidades e iglesias por igual. Como miembro actual del Comité Coordinador de Asociación de la Agencia de Recursos Naturales de California, Juan continúa defendiendo los esfuerzos de conservación.

**POWER
IN NATURE**

INSCRIPCIÓN NECESARIA



WWW.FHBP.ORG